YOM TERUAH: EL ULTIMO LLAMADO A LA NOVIA

En Yom Teruah, el sonido de dos trompetas anuncia la llegada del novio. Yom Teruah comienza cuando la luna nueva asoma en el horizonte... Solo YHVH conoce el momento cuando aparece ese primer asomo de la luna, NADIE SABE EL DÍA NI LA HORA!

Tenemos que confrontar las Escrituras para conocer algo importante acerca de estas mencionadas palabras. Yeshua vendrá como ladrón en la noche.....SOLAMENTE PARA LOS NO CREYENTES, O PARA LOS CREYENTES QUE IGNORAN LAS FIESTAS DEL ETERNO!. (La novia insensata).

Leamos atentamente las palabras de Pablo: <u>1 Tesalonicenses 5: 1-4</u> "Pero acerca de los tiempos y de las ocasiones, no tenéis necesidad, hermanos, de que yo os escriba. Porque vosotros sabéis perfectamente que el día del Señor vendrá así como ladrón en la noche; que cuando digan: Paz y seguridad, entonces vendrá sobre ellos destrucción repentina, como los dolores a la mujer encinta, y no escaparán. Mas vosotros, hermanos, no estáis en tinieblas, para que aquel día os sorprenda como ladrón. Porque todos vosotros sois hijos de luz e hijos del día; no somos de la noche ni de las tinieblas. Por tanto, no durmamos como los demás, sino velemos y seamos sobrios.

Acerca de los tiempos y las ocasiones: A que se refiere Pablo? Por supuesto a las Fiestas del Eterno. Son los tiempos y ocasiones predeterminadas por YAHWEH para el cumplimiento de su plan eterno.

Porque vosotros sabéis perfectamente que el día del Señor vendrá así como ladrón en la noche: Para quien? Quien conoce los tiempos y las ocasiones del Eterno? ISRAEL, SU PUEBLO que conoce su Torah! El resto de la humanidad desconoce estas fechas, así que para ellos Yahshua vendrá como ladrón en la noche. Tristemente los creyentes en Yahshua, por seguir las tradiciones de hombres, también anularon estas ocasiones y por lo tanto será también para ellos como ladrón en la noche.... El día del regreso de Yahshua, su novia insensata, la que lo ha recibido en su corazón, la que ha proclamado su nombre, se encontrara trabajando como cualquier día porque ignora el tiempo señalado. "Dos estarán en el molino..."

Mas vosotros, hermanos, no estáis en tinieblas, para que aquel día os sorprenda como ladrón: Estas palabras hablan por si solas. Nosotros, los que conocemos la Torah y por tanto las fechas establecidas del

Eterno, estaremos ese día preparados, vigilantes, después de haber pasado los días de arrepentimiento o T'Shuvah. No nos sorprenderá como ladrón en la noche.....

Pero, nadie sabe el día ni la hora? El día y la hora en que aparezca la luna, y por lo tanto el novio, solo están en el corazón del Padre. PERO, SABEMOS EL TIEMPO! Solo tenemos que estar preparados, con el aceite y las lámparas encendidas!. En cualquier año, un día de Yom Teruah, la trompeta sonará...........

Mateo 25 nos habla de las dos clases de vírgenes que esperan al novio: Las prudentes y las insensatas. Las insensatas duermen......Las prudentes tienen aceite extra. Cuando YAHWEH ordeno recoger el mana, su pueblo debía recoger la porción de cada día y prepararse para recoger una doble porción para el séptimo día, día de reposo. El Novio regresa para comenzar el milenio de reposo....por eso la porción de aceite de hoy debe ser doble. Aceite es la unción del Espíritu Santo y su revelación de la palabra y se obtiene en obediencia y en meditación día y noche en la palabra del Eterno.

Cuando llegue el novio, las insensatas no entenderán la confusión y el ruido de las trompetas, y mientras tratan de conseguir el aceite, la información de lo que sucede, las puertas de las bodas se cerraran, y lo mas grave de todo son las palabras de Yahshua: "Después vinieron también las otras vírgenes, diciendo: !!Señor, señor, ábrenos! Mas él, respondiendo, dijo: De cierto os digo, que no os conozco."

Pastores, lideres, creyentes en general.....NO ES ESTO ALGO SERIO PARA PENSAR? Podemos simplemente, por conservar tradiciones de hombres, por dejar "a la iglesia en paz", dejar a la novia en ignorancia conociendo ya nosotros la verdad?